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Организация здравоохранения 

 

Всероссийский союз пациентов (ВСП) направил письмо в Минздрав с 

просьбой обновить Порядок проведения диспансерного наблюдения за взрослы-

ми (приказ № 168н от 15.03.2022). По мнению организации, за пациентами с 

сердечно-сосудистыми заболеваниями и ожирением терапевту необходимо 

наблюдать пожизненно, а в отношении людей с хронической болезнью почек и 

ожирением срок должен определяться лечащим врачом индивидуально с учетом 

рекомендаций врача-нефролога. В ВСП полагают, что это будет способствовать 

достижению целевых показателей нацпроекта «Здравоохранение» по снижению 

общей смертности населения и повышению продолжительности жизни. В пись-

ме уточняется, что предложения по включению этих состояний в приказ выдви-

гались и ранее, но правки в него так и не внесены. 

Бескаравайная, Т. Союз пациентов попросил Минздрав доработать приказ 

о диспансерном наблюдении [Электронный ресурс] / Т. Бескаравайная.—

Электрон. текстовые дан. // Медвестник.—2024.—6 февраля.—

https://medvestnik.ru/content/news/Souz-pacientov-poprosil-Minzdrav-dorabotat-

prikaz-o-dispansernom-nabludenii.html 

 

 

Борьба с онкозаболеваниями в России по-прежнему остается одной из 

важнейших задач системы здравоохранения. Была запущена профильная обще-

национальная программа. По 2024 год ее финансирование составило свыше 960 

млрд рублей, заявил Президент России Владимир Путин. 

«Именно раннее выявление, своевременное начало лечения позволяют по-

бедить многие виды этого заболевания, сохранить и продолжить жизнь, [улуч-

шить] качество жизни», – подчеркнул глава государства на церемонии открытия 

онкологических центров в Уфе, Якутске и Томске. 

С этой целью, продолжил он, обследование на наиболее распространенные 

виды онкологии включено в программы диспансеризации и профосмотров. В ре-
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гионах открыто более 500 центров амбулаторной онкопомощи, где можно прой-

ти весь комплекс исследований, а в перспективе и лечения. Созданы и действуют 

18 референс-центров, которые помогают уточнить диагноз и определить наибо-

лее эффективные методы лечения. 

Также в России для специалистов на местах создаются условия для посто-

янного обмена опыта с ведущими онкоцентрами страны. Общение и консульта-

ции проводятся почти в режиме онлайн. 

Ведется масштабная работа по обновлению материально-технической базы 

в федеральных и региональных поликлиниках, строятся и ремонтируются специ-

альные медучреждения, совершенствуется диспансерное наблюдение и пред-

приняты другие шаги. 

Путин: На борьбу с онкозаболеваниями в России был направлен почти 1 

трлн рублей [Электронный ресурс]ю—Электрон. текстовые дан. // Татар-

информ.—2024—2 февраля.—https://www.tatar-inform.ru/news/putin-na-borbu-s-

onkozabolevaniyami-v-rossii-byl-napravlen-pocti-1-trln-rublei-5934475 

 

 

 

 

 

 

Здравоохранение Республики Татарстан 

 

В рамках федеральной программы «Модернизация первичного звена здра-

воохранения» нацпроекта «Здравоохранение» в минувшем году проделана 

большая работа. Финансирование идет из федерального и республиканского 

бюджетов. В Республике Татарстан открылись 2 новые поликлиники. Это мно-

гопрофильная поликлиника для взрослого и детского населения в селе Осиново 

Зеленодольского района и филиал детской поликлиники № 6 в столичном посел-

ке Дербышки. Введены в эксплуатацию 25 быстровозводимых модульных зда-
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ний фельдшерско-акушерских пунктов. В 117 медучреждениях сделан капре-

монт. Обновлены участковые больницы, врачебные амбулатории, ФАПы. Закуп-

лено и введено в строй 1805 единиц медоборудования. Среди них так называе-

мое «тяжелое» оборудование. За 3 года действия проекта в РТ в центральные 

районные больницы поступило 20 компьютерных томографов, 1 МРТ, 28 флюо-

рографов, 36 маммографов. Жители сельской местности имеют возможность 

проходить высокотехнологичное обследование рядом с домом, не  нужно выез-

жать в крупные города. В период с 2021 по 2023 годы в учреждениях первичного 

звена заменены рентгеновские аппараты (стационарные-38, передвижные- 25). 

УЗИ (стационарные-33, передвижные — 38). Кроме того, медицинское оборудо-

вание, автомобили лечебные учреждения снаружи и внутри брендируют. Еди-

ный стиль должен сделать узнаваемой амбулаторную службу по всей. 

Итоги модернизации первичного звена здравоохранения в РТ в 2023 году 

[Электронный ресурс].—Электрон. текстовые дан. // Медицинская практика.—

2024.—8 февраля.—https://mfvt.ru/itogi-modernizacii-pervichnogo-zvena-

zdravoohraneniia-v-rt-v-2023-gody/ 

 

 

В Образовательном Центре Высоких Медицинских Технологий AMTEC 

KAZAN, прошел ежегодный медицинский совет Детской республиканской кли-

нической больницы МЗ РТ, на котором были подведены итоги работы учрежде-

ния за 2023 год. 

В заседании медицинского совета ДРКБ приняли участие министр здраво-

охранения Республики Татарстан Марсель Миннуллин, руководители различных 

ведомств, медицинских организаций, председатели благотворительных фондов и 

представители ветеранского совета. 

С основным докладом выступил Главный врач клиники. Айрат Зиатдинов 

рассказал об итогах деятельности в 2023 году: улучшении качества оказания ме-

дицинской помощи детскому населению, организации непрерывного обучения 

сотрудников ДРКБ инновационным методам и возможностям в лечении детского 
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населения, снижении показателей младенческой смертности, межведомственном 

взаимодействии с субъектами профилактики, успешном опыте в области транс-

плантологии, а также об обучении и поддержке молодых специалистов. 

Кроме этого, Главный врач обозначил перспективы и задачи на 2024 год, 

среди которых освоение и отработка специалистами навыков по смежным спе-

циальностям, организация Центров мониторинга детских заболеваний и марш-

рутизация пациентов по различным профилям. 

Также с докладами выступили заместитель главного врача по лечебной ра-

боте Светлана Сенек, которая обозначила проблемы младенческой и детской 

смертности, статистические данные и пути решения снижения этих показателей. 

Аслан Валеев, заместитель главного врача по цифровой трансформации, расска-

зал о создании онлайн-мониторинга и регистров пациентов по разным направле-

ниям. С докладом об успешных итогах трансплантации гемопоэтических стволо-

вых клеток выступила Алина Волкова, заведующая отделением трансплантации 

гемопоэтических стволовых клеток, врач-гематолог. 

Медицинский совет ДРКБ [Электронный ресурс].—Электрон. текстовые 

дан. // Медицинская практика.—2024.—7 февраля.—https://mfvt.ru/medicinskii-

sovet-drkb/ 

 

 

В Татарстане среди причин смерти детей до года стало больше синдрома 

внезапной детской смерти. Об этом на итоговом медсовете Детской республи-

канской клинической больницы рассказал главный врач больницы Айрат Зиат-

динов. В 2023 году в Татарстане умерли 112 младенцев. Причины младенческой 

смертности все те же – по словам главного врача, чаще всего дети умирают из-за 

заболеваний в перинатальном периоде, на втором месте – врожденные аномалии 

развития, на третьем – синдром внезапной детской смерти и смерть от внешних 

причин. «Если два первых места в динамике уменьшаются. Особую тревогу вы-

зывает рост почти в четыре раза смертности от внешних причин и в полтора раза 

от синдрома внезапной детской смерти», – рассказал он. Главный педиатр Мин-
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здрава РТ Светлана Сенек добавила, что синдром внезапной детской смерти в 

общей структуре занимает около 30%. Установлено, что из-за этой причины 

скончались 6 детей. 

Киселева , Э. В полтора раза в Татарстане выросла смертность младен-

цев из-за синдрома внезапной смерти [Электронный ресурс] / Э. Киселева.—

Электрон. текстовые дан. // Татар-информ.—2024.—7 февраля.—

https://www.tatar-inform.ru/news/v-poltora-raza-v-tatarstane-vyrosla-smertnost-

mladencev-iz-za-sindroma-vnezapnoi-smerti-5934917 

 

 

В Детской республиканской клинической больнице планируют начать пе-

ресаживать печень и применять новые способы лечения рака крови. Об этом на 

итоговом медсовете ДРКБ рассказал главный врач клиники Айрат Зиатдинов. «В 

2024 году перед хирургической службой стоит задача по развитию службы 

трансплантологии органов. Выполнить не менее шести трансплантаций почек и 

начать подготовку к выполнению трансплантации печени», – рассказал главврач. 

Айрат Зиатдинов добавил, что за прошлый год в ДРКБ выполнили 10 пересадок 

костного мозга. В планах внедрить в клинику проведение аллогенных транс-

плантаций – это пересадка донорских клеток крови, которые генетически совме-

стимы. 

Киселева, Э. В этом году медики ДРКБ планируют начать пересаживать 

печень [Электронный ресурс].—Электрон. текстовые дан. // Татар-информ.—

2023.—7 февраля.—https://www.tatar-inform.ru/news/v-etom-godu-mediki-drkb-

planiruyut-nacat-peresazivat-pecen-5934923 

 

 

В Казани вскоре появится новая детская больница. Об этом на итоговом 

медсовете ДРКБ рассказал министр здравоохранения Татарстана Марсель Мин-

нуллин. «Мы практически утвердили проект по строительству новой первой дет-

ской больницы – это тоже будет больница третьего уровня», – отметил он. Мин-
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нуллин подчеркнул, что вечером нагрузка на приемное отделение ДРКБ увели-

чивается в разы, и 80% обращающихся это жители Казани. По его мнению, бла-

годаря появлению новой многопрофильной больницы получится значительно 

разгрузить республиканскую клинику. «Больница будет строиться быстро», – 

заметил министр. 

Киселева, Э. Глава Минздрава РТ: Проект новой детской больницы в Ка-

зани утвержден [Электронный ресурс].—Электрон. текстовые дан. // Татар-

информ.—2024.— 7 февраля.—https://www.tatar-inform.ru/news/glava-minzdrava-

rt-proekt-novoi-detskoi-bolnicy-v-kazani-utverzden-5934933 

 

 

662 млн выделят на капремонт четырех медучреждений Казани. Работы 

будут проводиться в лечебном корпусе № 2 Госпиталя ветеранов войн, стацио-

наре горбольниц № 2 и 16, а также в стационарных блоках Межрегионального 

клинико-диагностического центра. На выделенные средства в медучреждения 

закупят оборудование, мебель, инвентарь. Также работы предусматривают бла-

гоустройство территории. Согласно тендерной документации, работы должны 

быть завершены к 1 декабря 2024 года 

662 млн выделят на капремонт четырех медучреждений Казани [Элек-

тронный ресурс].—Электрон. текстовые дан. // Безформата.—2024.—6 февра-

ля.—https://tatcenter.ru/news/662-mln-vydelyat-na-kapremont-chetyreh-

meduchrezhdenij-kazani/ 

 

 

Заместитель министра здравоохранения РТ - начальник управления здра-

воохранения Казани Владимир Жаворонков, выступая вчера на «деловом поне-

дельнике» в мэрии, отметил, что в этой сфере пока наблюдается нехватка меди-

цинского персонала. Так, согласно озвученным им данным, укомплектованность 

врачами по медицинским учреждениям Казани составляет 83%, а средним меди-

цинским персоналом - 84%. По узким специалистам Жаворонков цифры не при-
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вел, сказав только, что они могут колебаться. В общем, понятно, что проблема 

есть и с этим надо что-то делать. «Дефицит врачей в том числе и наша боль. Для 

решения этой проблемы нужно искать все возможные средства», - заявил мэр 

Казани Ильсур Метшин. 

И вот в мэрии, обеспокоенные данным вопросом, стали предпринимать 

превентивные меры. Первая из которых - это подготовка будущих врачей еще со 

школы. В некоторых казанских школах несколько лет назад были созданы спе-

циализированные медицинские классы. Первые результаты должны проявиться 

уже нынешним летом: выпускники этих классов начнут поступать в вузы. Будем 

надеяться, что в медицинские.  

Вторая мера - это внедрение специальной платформы «Спасибо врачам». 

На ней может зарегистрироваться любой казанский медик (с полной аутентифи-

кацией). Что это ему даст? В первую очередь скидки и бонусы при приобретении 

различных товаров и услуг у партнеров платформы. А их уже несколько. Среди 

них - компании по продаже цветов, общепит, частные медцентры и другие. 

Смирнов, Д. В Казани будут благодарить медицинских работников скид-

ками и бонусами [Электронный ресурс] / Д. Смирнов.—Электрон. текстовые 

дан. // Казанские ведомости.—2024.—6 февраля.—

https://kazan.bezformata.com/listnews/kazani-budut-blagodarit-

meditcinskih/127405564/ 

 

 

В Татарстане экскурсиями в больницы открылся фестиваль для школьни-

ков «Ак халатлы фәрештәләр – Ангелы в белых халатах». Об этом рассказали в 

пресс-службе Минздрава республики. «3 005 школьника и учащихся колледжей 

посетили День открытых дверей в Центральных районных больницах Татарстана 

и 723 человека познакомились с ведущими клиниками Казани», – рассказали в 

министерстве. Главная идея фестиваля «Ак халатлы фәрештәләр – Ангелы в бе-

лых халатах» – знакомство с медицинскими профессиями непосредственно на 

месте будущей работы. Свои двери для будущих медиков открыли 45 районных 
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больниц республики, четыре ведущие клиники Казани, а также Институт фарма-

ции, Медико-фармацевтический колледж Казанского медуниверситета, Стома-

тологическая поликлиника КГМУ, Управление Роспотребнадзора по Татарстану 

и Главное бюро медико-социальной экспертизы по РТ. Во второй день фестива-

ля 226 учащихся медицинских классов посетили Казанский государственный 

медицинский университет, где встретились с ректором, прошли профориентаци-

онный тест и узнали о своих предрасположенностях к различным специально-

стям. Фестиваль продлится до 14 февраля. 

Киселева, Э. С работой больниц Татарстана познакомились 3,7 тысячи 

школьников, мечтающих стать врачами [Электронный ресурс] / Э. Киселева.—

Электрон. текстовые дан. // Татар-информ.—2024.—5 февраля.—

https://www.tatar-inform.ru/news/s-rabotoi-bolnic-tatarstana-poznakomilis-37-

tysyaci-skolnikov-mectayushhix-stat-vracami-5934664 

 

 

В министерстве здравоохранения Татарстана одобрили законопроект о за-

прете абортов в частных клиниках. По информации «Вечерней Казани», в конце 

января первый заместитель министра здравоохранения республики Альмир 

Абашев направил председателю комитета Госсовета Татарстана по социальной 

политике Светлане Захаровой отзыв ведомства на ряд законопроектов. В их чис-

ле, помимо прочего, были и поправки в федеральный закон «Об основах охраны 

здоровья граждан в РФ», которыми предлагается исключить частные клиники из 

числа организаций, имеющих право на искусственное прерывание беременности. 

В республиканском Минздраве сообщили в письме, что замечаний по законо-

проекту не имеют и поддерживают его принятие. Ранее сообщалось, что запре-

тить аборты в частных клиниках могут весной 2024 года. Также депутаты Гос-

думы могут рассмотреть вопрос о сокращении срока, в течение которого жен-

щине можно проводить прерывание беременности. 

Минздрав Татарстана поддержал запрет абортов в частных клиниках 

[Электронный ресурс].—Электрон. текстовые дан. // Вечерняя Казань.—2024.—
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5 февраля.—https://www.evening-kazan.ru/obshhestvo/articles/minzdrav-tatarstana-

podderzhal-zapret-abortov-v-chastnyh-klinikah 

 

 

В 13 объектах здравоохранения Татарстана проведут капитальный ремонт 

и приобретут медицинское оборудование за 317,6 млн рублей. Соответствующий 

тендер опубликован на сайте госзакупок. Так, в Казани работы коснутся пяти 

подстанций ГАУЗ «Станция скорой медицинской помощи» в Казани, располо-

женных по адресам: Липатова, 4а, Фучика, 135, Сафиуллина, 10 и Горсоветская, 

25а, Адоратского, 29в. Еще почти 2,8 млн рублей направят на капремонт Респуб-

ликанской стоматологической поликлиники МЗ РТ (Бутлерова, 16). Верхне-

услонскую ЦРБ отремонтируют за 700 тыс. рублей, Камский детский медицин-

ский центр в Челнах — за 3,1 млн, женскую консультацию (корпус № 1) и ин-

фекционное отделение Заинской ЦРБ — за 9,8 млн и 173,6 млн соответственно, 

помещения поликлиники Сармановской ЦРБ — за 3,4 млн, детскую поликлини-

ку Апастовской ЦРБ — за 6,2 млн. Также 111,8 млн рублей выделят на то, чтобы 

завершить капремонт здания стационара Верхнеуслонской ЦРБ.  

Капремонт 13 объектов здравоохранения в Татарстане обойдется в 317,6 

млн рублей [Электронный ресурс].—Электрон. текстовые дан. // Татар-

информ.—2024.—5 февраля.—https://www.tatar-inform.ru/news/v-tatarstane-

postroyat-20-novyx-fapov-za-185-mln-rublei-5934594 

 

 

В Татарстане запланировано строительство новых фельшерско-

акушерских пунктов. Возведение 20 объектов в нескольких районах обойдется 

более чем в 185 млн рублей. Информация размещена на портале госзакупок. Так, 

до 1 декабря новые ФАПы Б должны быть сданы в Верхнем Колчурино Альке-

евского района, деревнях Ибря, Бикнарат Высокогорского района, селе Керекес 

Заинского района, Большой Янгасале Камско-Устьинского района, поселке 

им.Мичурина Лениногорского района, селе Болгар Нижнекамского района, Аб-
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рыскине Нурлатского района, Кобякове Пестречинского района, Балыклы Тюля-

чинского района, Кряш-Буляке Ютазинского района. ФАП В откроются в селе 

Крынды Агрызского района, Дальней Ивановке Альметьевского района, Аль-

мендерове Апастовского района, Бишне Зеленодольского района, Асан-Елге 

Кукморского района, Рангазаре Сармановского и Большой Турме Тетюшского 

района. Еще два ФАПа Г построят в Агерзе Азнакаевского и Подлесном Бугуль-

минского района. Заказчиком выступает Главное инвестиционно-строительное 

управление Татарстана. 

В Татарстане построят 20 новых ФАПов за 185 млн рублей [Электрон-

ный ресурс] . - Электрон. текстовые дан. // Татар-информ.—2024.—5 февра-

ля.—https://www.tatar-inform.ru/news/v-tatarstane-postroyat-20-novyx-fapov-za-185-

mln-rublei-5934594 

 

 

27 января в казанском ресторане «Тимерхан» почтили память бывшего 

министра здравоохранения Татарстана Марата Садыкова. Он ушел из жизни 

скоропостижно 29 января прошлого года, ему было всего 53. Годовщина собрала 

почти весь управленческий, политический и врачебный актив республики. От-

дать дань памяти своему коллеге и товарищу пришли порядка 150 человек. К го-

довщине смерти министра выпустили посвященную ему книгу под названием 

«Мой министр». Авторы книги — руководитель пресс-службы министерства 

здравоохранения РТ в годы руководства Садыкова Альфия Хасанова и главный 

редактор журнала «Татарстан» Татьяна Вафина — собрали в издании воспоми-

нания о Марате Наилевиче от его семьи, друзей, коллег. 

Вдова Марата Садыкова: «Он всегда был на телефоне. Мы каждую ночь 

рожали, лечили, консультировали…» [Электронный ресурс].—Электрон. тек-

стовые дан. // Бизнес online.—2024.—3 февраля.—https://www.business-

gazeta.ru/article/622026 

 

 

https://www.tatar-inform.ru/news/v-tatarstane-postroyat-20-novyx-fapov-za-185-mln-rublei-5934594
https://www.tatar-inform.ru/news/v-tatarstane-postroyat-20-novyx-fapov-za-185-mln-rublei-5934594
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Казанцы жалуются на состояние железнодорожной больницы, считая ее 

небезопасной для пациентов. Жалобы на учреждение были и раньше. В отзывах 

о нем в Интернете пациенты отмечали плохое состояние здания и жаловались на 

отсутствие ремонта. При этом аналогичные записи появлялись на протяжении 

долгого времени, что говорит о проблемах в больнице уже довольно давно. 

«Специалисты хорошие! Но условия извините. Стыдно должно быть нашему ру-

ководству, что у нас такие больницы. Приемный покой мало того что ремонт не 

видел с времен СССР», - пишут пользователи. Еще один горожанин указывает в 

своем отзыве, что за 10 дней его нахождения в медучреждении не было горячей 

воды. Стены в больнице с облезлой краской от сырости, в коридорах можно уви-

деть тараканов. Медицинское учреждение относится к частным и входит в 

структуру сети здравоохранения ОАО «РЖД» - «РЖД-Медицина» - юридиче-

ское лицо, на которое оформлена больница в Казани, зарегистрировано в 2004 

году. Большинство пациентов - работники железнодорожного гиганта. Но не-

смотря на это, в больницу направляют пациентов, живущих в Советском районе 

Казани. В Минздраве Татарстана в ответ на запрос «Вечерней Казани» умыли 

руки и заявили, что больница частная и не относится к их ведомству. А в самой 

больнице на запрос корреспондента на момент публикации материала не ответи-

ли. 

Акберов, Р. Жители Казани боятся попасть в железнодорожную больницу 

[Электронный ресурс] / Р. Акберов. - Электрон. текстовые дан. // Вечерняя Ка-

зань.—2024.—8 февраля.—https://www.evening-kazan.ru/gorodskaia-

sreda/articles/zhiteli-kazani-boyatsya-popast-v-zheleznodorozhnuyu-bolnicu 

 

 

В Казани жители жалуются на нехватку медицинских учреждений и на ка-

чество услуг в них. Соответствующая претензия прозвучала на отчетной встрече 

с депутатами Казгордумы. «У нас была прекрасная поликлиника, но ее снесли 

лет десять назад. На ее месте построили православный детский сад. Видимо, за-

чем нам лечиться, молитесь — бог поможет. А нам открыли не иначе как фель-
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дшерский пункт на 3 кабинета», — рассказала местная жительница. По словам 

главы Советского района Романа Фатхутдинова, здание по улице Зорге было 

аварийным, поэтому его пришлось снести. Тогда не было программы капиталь-

ного решения. Стоит отметить, что через мост у жителей есть поликлиника №18, 

но горожане говорят, что их туда не прикрепляют, их «сбрасывают» на улицу 

Кирпичную. Глава района пообещал попросить у министерства здравоохранения 

проработать вопрос прикрепления граждан к медицинским учреждениям. 

«Зачем нам лечиться? Молитесь — бог поможет»: казанцы жалуются на 

поликлиники [Электронный ресурс].—Электрон. текстовые дан. // inkazan.ru.—

2024.—7 февраля.—https://inkazan.ru/news/2024-02-07/zachem-nam-lechitsya-

molites-bog-pomozhet-kazantsy-zhaluyutsya-na-polikliniki-4992337 

 

 

Главный врач Республиканского клинического онкологического диспансе-

ра Ильгиз Хидиятов рассказал о ситуации в онкологической поликлинике Каза-

ни. По словам руководителя медицинского учреждения, поликлиника работает с 

чрезмерной нагрузкой. Медперсонал по нормативу должен принимать 300 чело-

век за смену, но по факту принимает до 1000 пациентов. По этой причине врачи 

вынуждены работать в две смены, а рабочая неделя продлена до субботы. По 

мнению Ильгиза Хадиятова, городу нужна еще одна онкологическая поликлини-

ка. Как отметил главврач, в Минздраве республики понимают необходимость в 

строительстве еще одного здания, работа в данном направлении уже ведется. 

Клещина, И. В Казани заявили о нехватке еще одной онкологической поли-

клиники [Электронный ресурс] / И. Клещина. - Электрон. текстовые дан. // Ар-

гументы и факты.—2024.—3 февраля.—

https://kazan.aif.ru/health/v_kazani_zayavili_o_nehvatke_eshche_odnoy_onkologiches

koy_polikliniki 


